

内容 ~ 1.はじめに 2.工事の進捗状況 3.須長10号墳の遺跡調査を実施しています
4.新城マラソンに参加しました



写真：昨年末に須長地区の名高田高架橋の橋脚が完成いたしました。新城東工事区内で最初に完成した橋脚となります。今後、引き続き他の橋脚もできあがっていく予定です。

1.はじめに

中日本高速道路株式会社豊川工事事務所新城東工事区の工事長、藤岡でございます。

平成22年を迎えました。今年は、本格的な工事着手の年となる予定でございます。工事中皆様には、何かとご不便をおかけするかと思いますが、できる限り皆様の生活に支障がでないよう努力いたしますので、なにとぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。

それでは、今年最初の「新東名 新城東地区 NEWS」をお届けいたします。

2. 工事の進捗状況

牛倉地区: 大宮川橋、大宮川の河川工事、県道工事を実施しています。



大宮地区: 石座(いわくら)神社遺跡の埋蔵文化財調査を実施しています。
須長地区: 埋蔵文化財の調査が始まりました(詳細は下記をご覧ください)。

有海地区: 2月中旬よりJR脇の高速道路用地内においてボーリング調査を実施いたします。

富永地区: 川上池内の橋脚工事に着手しました。



浅谷・八束穂地区: 市道浅谷線の拡幅工事を実施しています。



3. 須長 10 号墳の遺跡調査を実施しています(須長地区)

1月より、須長地区の文化財調査を愛知県埋蔵文化財センターにて実施しております。須長地区は、古墳が点在しており、今回もその古墳群のひとつではないかといわれております。2月中旬には、現地説明会が予定されていますので、お越しいただければと思います。

写真中心の小高い丘が古墳と思われる箇所です。



4. 新城マラソンに参加しました

1月17日に新城マラソンに参加いたしました。

5kmのコースにエントリーしたのですが、いつも通る道でしたが、以外に勾配がきつくちょっぴり出場したことを後悔しました。しかし疲労困憊しながらも(記録はともかく)なんとか完走できました。



マラソン終了後の集合写真です(左端が私です)。